



Newsletter September 2011



„der Spieler“ in der Bibliothek Hittnau

Carlos Wehrli alias „der spieler“ befasst sich seit 1992 professionell mit Gesellschaftsspielen. Nachdem er während 11 Jahren ein Spielwarenfachgeschäft betrieb, ist er seit 2003 freischaffend und unabhängig in diversen Funktionen in der Branche tätig, insbesondere auf dem Gebiet der Gesellschaftsspiele.

Schon sehr früh merkte er, dass Spiele viel wichtiger sind, als man im Allgemeinen annimmt. Sie können Menschen aller Altersgruppen in verschiedensten Beziehungen und Eigenschaften weiterbringen, Spiele wirken aber auch entspannend und befreiend. Man anerkennt heute das Spiel denn auch als Kulturgut und Carlos Wehrli will dazu beitragen, dass diese tolle Beschäftigung noch weiter gefördert wird.

Als Spieletester befasst er sich mit den alljährlichen Neuheiten und gibt Empfehlungen ab für Schulen, Ludotheken, Bibliotheken, Firmen und selbstverständlich auch für Private. Regelmässig rezensiert er Spiele in eigenen Zeitungskolumnen.

Am **Freitag, 28. Oktober 2011, 19.00 – ca. 21.30 Uhr**, stellt Carlos Wehrli attraktive, schnell zugängliche Familien- und Erwachsenenspiele im Singsaal des Schulhauses Hermetsbüel vor. Kommen Sie vorbei und lassen Sie sich inspirieren. Die Spiele können gespielt und im Anschluss selbstverständlich auch ausgeliehen werden.

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, eine Anmeldung ist daher empfehlenswert (per Mail an info@bibliohit.ch oder persönlich in der Bibliothek). Eintritt frei.

„Wer spielt – gewinnt!“

Wir freuen uns, wenn Sie mitspielen.



Die Obergassfrauen zu Besuch in der Bibliothek

Daniela Binder aus der Obergass Buchhandlung in Winterthur stellt die Herbstneuheiten 2011 vor. Kommen Sie vorbei und tauchen Sie in die Erzählungen von Daniela Binder ein. Gerne laden wir Sie im Anschluss zu einem kleinen Apéro ein.

Dienstag, 1. November 2011, 19.30 Uhr, in der Bibliothek Hittnau.

Die vorgestellten Bücher können am gleichen Abend in der Bibliothek ausgeliehen werden.



Internetumfrage "Digitale Bibliothek/Elektronische Medien"

Wer ein E-Book oder eine CD ausleihen will, muss in Zukunft nicht mehr zwingend zur Bibliothek marschieren. Ab 2013 möchten die Zürcher Bibliotheken gemeinsam ein digitales Ausleihverfahren anbieten. Mit der "Onleihe" könnten dann in Zukunft Medien per Mausklick von zuhause oder unterwegs jederzeit rund um die Uhr für eine befristete Zeit auf den eigenen Computer heruntergeladen werden. Sind Sie als treuer Kunde unserer Bibliothek, interessiert über unsere Homepage in Zukunft ganz einfach Medien auszuleihen? Wir hätten gerne ihr Feedback und bitten Sie darum an der gemeinsamen Umfrage der Bibliotheken des Kantons teilzunehmen. Die Internetumfrage finden Sie unter folgendem Link:
<http://www.surveymonkey.com/s/LGJM9LK>

Vielen Dank für Ihr Interesse.



Lese-Kafi

Das Lese-Kafi Hittnau ist ebenfalls ein Angebot der Bibliothek. Interessierte Leserinnen und Leser treffen sich einmal im Monat, **jeweils an einem Montagabend, 20.30 Uhr in der Bibliothek**, um die vorgängig ausgewählten und gelesenen Bücher zu besprechen. Haben wir Sie neugierig gemacht? Kommen Sie unverbindlich vorbei, wir würden uns freuen.

Nächste Lese-Kafi-Daten:

26. September 2011	Kim Thù	Der Klang der Fremde
24. Oktober 2011	Melinda Nadj Abonji	Tauben fliegen auf
21. November 2011	John Boyne	Der Junge im gestreiften Pyjama
19. Dezember 2011	Alex Capus	Glaubst Du, dass es Liebe war?
16. Januar 2012	Asta Scheib	Das Schönste, was ich sah
13. Februar 2012	Max Frisch	Der Mensch erscheint im Holozän
12. März 2012	Robert Goolrick	Eine verlässliche Frau
16. April 2012	neue Daten und Bücher	



Vorlesestunde für Vorschulkinder und Kinonachmittag

Auch dieses Jahr werden die beliebten Vorlesestunden für Kinder ab 4 Jahren* in der Bibliothek angeboten.

Mittwoch, 02. November 2011, 16.30–17.30 Uhr

Mittwoch, 14. Dezember 2011, 16.30–17.30 Uhr

Mittwoch, 18. Januar 2012, 16.30–17.30 Uhr

Mittwoch, 15. Februar 2012, 16.30–17.30 Uhr

*Kinder unter 4 Jahren nur in Begleitung der Eltern.

Parallel zur Vorlesestunde im Dezember, bieten wir einen Kinonachmittag für Kinder ab 8 Jahren an. Der Film wird eine Woche vorher in der Bibliothek bekanntgegeben.

Mittwoch, 14. Dezember 2011, 16.00–17.30 Uhr im Singsaal

Bitte bringt ein eigenes Kissen zum sitzen mit!



Adventsfenster in der Bibliothek

Am **Mittwoch, 14. Dezember 2011, 19.00–20.30 Uhr**, möchten wir gerne mit Ihnen Anstossen. Kommen Sie vorbei, wir würden uns freuen.



Möchten Sie wissen, was wir für Neuheiten haben, dann kommen Sie vorbei oder besuchen Sie unsere Internetseite: www.bibliohit.ch > Katalog > WebOpac > Neuheiten

Ihr Bibliotheksteam